

Medienmitteilung

Wie in Bayern: Stadtpräsident eröffnet Oktoberfest mit „O'zapft is“

Wie es sich für eine „richtige“ Wies'n gehört, gibt's das erste Bier erst, wenn der Bürgermeister – hierzulande der Stadtpräsident – das erste Fass angestochen hat. So auch diesen Freitag in der SwissLifeArena am 1. Lozärner Oktoberfest.

Nach einer kurzen Moderation durch die bekannte Sängerin und Moderatorin „Paloma“ und der Verleihung des Bierordens an eine Luzerner Persönlichkeit, wird Stadtpräsident Urs W. Studer das erste Fass anstecken und damit das neuntägige Volksfest eröffnen. Auch die SwissLifeArena freut sich auf den Event, wie Stefan Schlatter, der Geschäftsleiter sagt: „Wir haben viele Anlässe von Firmen ähnlicher Art hier bei uns, die SwissLifeArena eignet sich dafür optimal“.

Tischreservation

Ab 10 Personen wird eine Tischreservation via Homepage empfohlen, es ist aber auch möglich, spontan auf eine Mass und ein Hendl ans Lozärner Oktoberfest zu kommen.

Das Lozärner Oktoberfest öffnet seine Türen von Freitag, 16. September bis am Samstag, 24. September 2011. Mehr Infos unter www.lozaerner-oktoberfest.ch

Weitere Informationen

Tavolago AG
Adrian Rentsch, Projektleiter Lozärner Oktoberfest
E-Mail: a.rentsch@tavolago.ch
Samuel Vörös, Geschäftsleiter Tavolago
E-Mail: s.voeroes@tavolago.ch
Tel. 041 367 61 61 oder 079 101 19 56

www.lozaerner-oktoberfest.ch

